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Rendez-vous du mois 
 

 

Pour vous inscrire : 

contact@apie-asso.net / 04 74 95 71 21   

. Lundi 4 mars, dès 19h : Réunion 

Médiation Faune Sauvage, siège de 

l’APIE, Villefontaine 

. Mardi 5 mars, 19h : Réunion du 

groupe plaidoyer vélo, Atelier OLV 

de Bourgoin-Jallieu 

. Mercredi 6 mars, 14h-16h : 
Atelier jeux de société nature 
(enfants et adultes), Siège de 
l’APIE, Villefontaine. Inscription 
obligatoire.  

. Vendredi 7 mars, dès 17h : 

Démontage de vélo et repas 

partagé, Atelier OLV de Bourgoin-

Jallieu 

 

Samedi 9 mars, 9h-12h : 

Assemblée Générale de l’APIE, 

Espace Alain Rossot, L’Isle d’Abeau. 

Venez nombreux ! 

. Mardi 12 mars, 19h30 : 

Commission naturaliste, siège de 

l’APIE, Villefontaine. Ouvert à 

toutes et tous ! 

. Mercredi 13 mars, 9h-11h30 : 

Jeux nature… dans la nature ! 

(spécial enfants), Villefontaine. 

Inscription obligatoire. 

. Samedi 16 mars, 9h : Chantier 

ramassage de déchets, 

Villefontaine. Inscription 

obligatoire. 

. Samedi 16 mars, 14h-17h : Sortie 

« Sauvages de ma rue », Bourgoin-

Jallieu. Inscription obligatoire. 

. Mardi 19 mars, 18h30-20h : Sortie 

« à la découverte des 

amphibiens », à définir. Inscription 

obligatoire. 

 

 

 

 

mailto:contact@apie-asso.net
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Ra’pie’des actualités 
 

 

Comme l’an dernier l’APIE se mobilise contre les éclairages nocturnes illégaux. Ainsi nos bénévoles 

réaliseront une maraude nocturne la nuit du 12 avril, afin de cartographier ces éclairages et d’entamer 

un dialogue avec les entreprises qui ne sont pas en activité la nuit et qui pourtant seraient hors des 

clous. Ces actions permettent de préserver la trame noire et de limiter les pollutions lumineuses et de 

limiter l’impact sur les espèces nocturnes. Si vous souhaitez nous aider dans cette maraude, contactez-

nous. 

L’APIE a mis en place un suivi annuel des populations de reptiles sur la commune de Valencin afin de 

contribuer à l’amélioration des connaissances sur ces espèces au niveau national.  

Un projet immobilier va être réalisé en bordure de la Réserve Naturelle Régionale de St Bonnet qui 

risque d’impacter un corridor écologique. L’APIE se mobilise donc pour préserver la fonctionnalité de 

ce corridor. Voir page 10. 

La présence d’une colonie de chauves-souris est suspectée dans des bâtiments destinés à être détruits 

puis reconstruits sur Bourgoin-Jallieu. L’APIE se mobilise pour entreprendre un dialogue avec les 

acteurs concernés.  

Une seconde réunion sur la Médiation Faune Sauvage se tiendra le lundi 4 mars, à 19h. L’objectif de 

cette réunion sera de statuer sur les outils et le mode de fonctionnement à mettre en place. 

Comme chaque année, l’APIE réalise des inventaires faunistiques sur les carrières PHV, à Valencin. 

Ces inventaires vont débuter dès mars avec des passages nocturnes dans le but d’observer les 

populations d’amphibiens présents. Plus tard dans l’année, ces inventaires seront complétés par des 

inventaires sur les oiseaux, les reptiles et les mammifères.  

Nous avons trouvé le prochain site des 24 h naturalistes 2024 de l’APIE : Valencin. Cet évènement a 

pour but d’inventorier un maximum d’espèces faune et flore présentes en partant en petits groupes 

sur la commune. Cela permettra d’alimenter nos bases de données naturalistes et de mieux connaître 

notre territoire. Si vous voulez nous rejoindre sur un créneau de ces 24h (voire les 24h !!), notez dès à 

présent la date : le samedi 8 juin 8h jusqu’au dimanche 9 juin, 8h. Nous dormirons sur place. 

Nous avons la confirmation de notre participation au Zéphyr festival, organisé par l’association 

culturelle La Fabrique JASPIR située à St Jean de Bournay. Nous y serons le dimanche 9 juin, de 11h à 

17h30. Bénévoles bienvenu(e)s       ! 

Nous avons grandement besoin de bénévoles pour la Fête de la Nature organisée par les Vals du 

Dauphiné à Biol, le 25 mai. L’APIE sera représentée par un stand et proposera éventuellement, selon 

le nombre de bénévoles qui nous accompagnent, une balade pour le grand public. Rejoignez-nous       

 

Le samedi 9 mars aura lieu notre Assemblée Générale 2024 à l’Espace Rossot à 9h, à L’Isle d’Abeau! 
Ce moment convivial nous permet de boire un verre ensemble mais pas que ! Rencontres, projets, 
budgets, beaucoup de sujets sont abordés pour en savoir plus sur notre association et également 
pour pouvoir mieux la représenter ou la mettre en avant auprès des acteurs du territoire. Un Conseil 
d’Administration sera élu. Venez nombreux ! Pour un trajet à vélo, RDV à l’atelier OLV de 
Villefontaine à 8h15 et à l’atelier OLV de Bourgoin-Jallieu à 8h pour un départ ensemble. 
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Mares, où êtes-vous ? 
Inventorions les mares ensemble ! 

Par Fanny RICHARD 

L’APIE est partenaire de France Nature Environnement pour organiser le lancement d’un inventaire des mares du 

territoire grâce à l’application « Mares où êtes-vous ? ». Cela nous permettra de connaître le réseau de nos mares, 

de savoir où il y a des manques, de connaître leur évolution et mettre en place un suivi. Enfin, cet inventaire 

permettra d’être une aide à la décision pour travailler sur les Plans Locaux d’Urbanisme et de faire des demandes 

de financements pour la restauration ou la création de mares. Une formation (en salle puis à l’extérieur) à 

destination des bénévoles motivés aura lieu le samedi 30 mars de 9h30 à 12h30 au siège de l’APIE. 

Plus d’informations : https://www.mares-libellules.fr/presentation-du-projet/ 

 

 

 

 

 

 

Photos : @France Nature Environnement 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.mares-libellules.fr/presentation-du-projet/
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La plante du mois : la pulmonaire 
La pulmonaire, fleurs bleues ou fleurs rouges ?  

Par Régis CURT 

 

Elle fait partie des printanières précoces, nous pouvons la voir dès à présent dans les sous-bois, de préférence en 

milieu humide. Elle est aisément identifiable, poussant en colonies assez denses, elle est bien repérable. Nous 

parlons ce mois de la Pulmonaire (Pulmonaria L, 1753 de la famille des Boraginacées) 

 

Cette plante est identifiable par son feuillage 

spécifique : les feuilles présentent des marbrures 

blanchâtres qui se détachent bien du fond vert. 

Elles sont en outre très poilues. La pulmonaire est 

vivace, rhizomateuse, le feuilles disparaissent en 

hiver. Au printemps le feuillage 

redémarre en même temps 

que la floraison, et après la 

floraison, le feuillage se 

développe fortement et se 

transforme. 

 

Les fleurs sont groupées en 

grappes de cymes terminales 

denses. Le calice est constitué 

de sépales soudés, de même la corolle en est formée par des pétales soudés. Première curiosité : certaines fleurs 

présentent un style long dépassant largement les étamines, d’autres un style très court en dessous des étamines 

dans le tube de la corolle. Cette configuration permet d’éviter l’autofécondation. 

Seconde curiosité, sur le même pied, nous trouvons des fleurs rouges et des fleurs bleues. Est-ce à dire que la 

pulmonaire est bicolore ? Point du tout, il s’agit seulement d’une marque de maturité de la fleur. 

Elles sont d’abord roses puis virent au bleu. Le changement de couleur des anthocyanes, le pigment des pétales, 

est dû à une évolution du pH : d’abord acide, les fleurs sont roses, il devient basique, les fleurs virent au bleu. Le 

changement de couleur s’accompagne d’une production moindre de pollen et de nectar, les fleurs bleues seront 

donc moins visitées. Il semble que ce mécanisme encourage les 

pollinisateurs à visiter plusieurs plantes évitant ainsi 

l’autofécondation. 

Les lecteurs attentifs auront remarqué que nous n’avons pas 

nommé l’espèce, nous nous sommes limités au genre Pulmonaria. 

C’est que la plante est taquine ! Pour déterminer avec certitude 

l’espèce il faut attendre le feuillage d’été lorsque les fleurs ont 

disparu. Ce n’est qu’à ce stade qu’il est possible de différencier les 

espèces selon la forme du limbe et nommer ainsi Pulmonaire 

officinale, Pulmonaire à longues feuilles,… 

 

En savoir plus sur la Pulmonaire et les boraginacées : consulter la 

Garance voyageuse de l’hiver 2022. 

 

 

 

 

 

 

https://garance-voyageuse.org/commander-en-ligne/numeros-disponibles/garance-voyageuse-140-hiver-2022-140-detail.html
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Osez le voyage à vélo 
Festival européen 
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Vélo-école de l’association : 
Formez-vous et devenez bénévoles  

Par Clément SCHERF 

Vous aimez transmettre et rencontrer de nouvelles personnes, vous êtes un.e bon.ne pédagogue et passionné.e 
par le vélo alors rejoignez-nous ! 

Cette activité militante, basée sur les principes d’éducation populaire, met l’apprentissage à l’honneur quel que 

soit l’âge ! On pense souvent que tout le monde a appris à faire du vélo tout.e petit.e mais c’est faux ! Pour des 

questions culturelles, sociales et/ou de genre, et bien plus encore… beaucoup de personnes ne savent pas faire 

de vélo ou ne se sentent pas suffisamment en confiance pour enfourcher une bicyclette et se déplacer avec.  

La Maison du Vélo Lyon et l’APIE proposent à ses bénévoles de suivre "l'IMV", le brevet Initiateur à la mobilité à 
vélo. D'une durée de 26 heures répartis sur 4 jours, ce brevet fédéral a pour but de vous permettre d'échanger, 
enrichir vos pratiques et progresser en tant que monitrice-moniteur bénévole au moyen de contenus développés 
par la Fédération des Usagers de la Bicyclette et par des séances pratiques diverses.  

 La Maison du Vélo Lyon prend en charge le coût de la formation. Le reste à charge pour chaque participant·e : 

• La formation premiers secours PSC1 à passer ou repasser si plus de 5 ans, 
• Les frais de restauration, 
• Les éventuels frais de transport. 

Cette formation se déroulera sur trois jours consécutifs puis un quatrième jour dans un second temps, fin mars - 
début avril, puis mai 2024. Elle est ouverte à tous les adhérents de l’association.  

Le but est qu'entre les deux sessions, vous ayez le temps de pratiquer à la vélo-école, il y aura donc un bon mois 
entre les deux. 

Avant de planifier les dates, nous souhaitons savoir qui d'entre vous serait intéressé·e et en capacité de se libérer 
3+1 jours pour y participer. Voici un petit sondage pour connaître les formules qui vous conviendraient le mieux, 
entre jours de semaine uniquement ou avec un samedi : https://framaforms.org/formation-imv-2024-vos-
possibilites-1708358897 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fub.fr/imv
https://www.fub.fr/imv
https://www.fub.fr/
https://www.protection-civile.org/psc1/
https://framaforms.org/formation-imv-2024-vos-possibilites-1708358897
https://framaforms.org/formation-imv-2024-vos-possibilites-1708358897
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Premier jeudi du mois =  
Soirée démontage ! 

Par Guy Valentin  

Depuis l’ouverture de l’atelier Osez l’Vélo à Bourgoin-Jallieu, en octobre 2014, un temps convivial en deux parties 
est proposé aux adhérentes et adhérents de l’APIE le premier jeudi de chaque mois. 

Premier temps : Vous êtes invités à partir de 17h pour 
participer au temps démontage de vélos. Parmi les 
nombreux vélos donnés à l’atelier, certains sont 
démontés pour récupérer des pièces ou faire un peu de 
place. 

 
Il n’est pas utile d’avoir de compétence en mécanique 
vélo, c’est justement un temps où vous pourrez tester 
l’usage d’outils, comprendre plus facilement différents 
montages et aussi pourquoi il faut réviser régulièrement 
son vélo en découvrant certains mécanismes attaqués 
par la rouille, etc. 

 

Deuxième temps : à partir de 19h/19h30, les tables et les chaises remplacent les supports vélos et les outils, c’est 
le moment de goûter les plats que chacun et chacune ont apporté. 

Fille ou garçon, en solo ou en famille, il suffit d’avoir une adhésion à l’APIE à jour pour participer à ces temps 
d’échanges sans stress autour de la mécanique vélo ou de victuailles.  

Venez quand vous le pouvez en fonction de votre emploi du temps et de vos envies. Vous pouvez participer 
uniquement à la première partie mécanique, ou à la seconde pour le casse-croûte, ou aux deux. 

 

Les prochaines soirées démontage 2024 :  

• Jeudi 7 mars  

• Jeudi 4 avril  

• Jeudi 2 mai  

• Jeudi 6 juin et ainsi de suite.  

 

En fonction des saisons, nous nous adaptons. Pour le jeudi 7 mars une 
soupe gargantuesque est déjà programmée. A vous d’amener de quoi 
compléter ce repas ! (Pensez à votre vaisselle). 
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Astronomie et écologie 
Film et réflexions 
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Commission naturaliste de février 
Compte-rendu riche ! 

Par Jean-Yves CHETAILLE 

 

Le mardi 13 février, 18 bénévoles étaient présents ainsi que 2 salariés. De nombreux sujets ont été abordés : 
 
Les voisins et colocataires de la « Grille de Moidière » à Bonnefamille 
Michel Girard nous a fait profiter de quelques photos et vidéos de son album de famille : reptiles profitant de 
l’hibernaculum qu’il a aménagé au pied des fondations de sa maison : Couleuvre verte et jaune avec notamment 
une belle parade observée, Couleuvre helvétique, Vipère aspic. Également mammifères et oiseaux filmés devant 
un terrier de blaireau à 150 m de sa maison. Ce fut en particulier l’occasion de revenir sur les différences entre la 
Martre et la Fouine. 
 
Si le Lynx suivait les actualités politiques… 
Nos trappeurs bénévoles nous ont fait part de leurs indices de présence pour le moins inattendus d’un lynx en 
décembre et janvier sur Maubec, Four et Saint-Alban-de-Roche. Il s’agit probablement de celui qui a été victime 
d’une collision le 20 janvier sur l’autoroute A43 au niveau de Villefontaine et dont le Dauphiné Libéré s’est fait écho, 
5 ou 6 jours avant que ne débute le blocage des agriculteurs. Si ce lynx identifié comme originaire du massif de la 
Chartreuse avait patienté un peu, il aurait peut-être eu la vie sauve. Quoi qu’il en soit, cela illustre l’importance des 
corridors écologiques et de l’effet barrière de bon nombre d’infrastructures. 
 
A Pâques cherchez les mares ! 
France Nature Environnement, notre fédération, a élaboré un observatoire régional des mares. Une journée de 
formation, tant théorique en salle que pratique sur le terrain, est organisée par l’APIE le samedi 30 mars. Appel aux 
adhérents et personnes intéressées pour faire ce recensement de ces milieux méconnus et pourtant fondamentaux 
dans le contexte de bouleversement climatique et de chute de la biodiversité. 
 
Recrutons diplomates. 
Une première réunion de lancement du pôle « Médiation Faune Sauvage » Nord-Isère a eu lieu le 7 février à l’APIE. 
Le but est de créer un réseau fonctionnel et réactif sur le Nord Isère entre les associations locales, réseau qui pourra 
répondre efficacement aux demandes de nos concitoyens qui sont confrontés à une cohabitation complexe avec la 
faune sauvage en particulier chauve-souris et reptiles. La mise en place de différents outils est en cours ou en 
réflexion (groupe WhatsApp, ligne dédiée, adresse mail générique,…). Une crainte a été exprimée par l’un de nos 
bénévoles que ce projet prenne beaucoup de temps et d’énergie aux dépens d’autres combats comme celui de la 
préservation des pollinisateurs sauvages par exemple. Il s’agira le plus souvent de rassurer les interlocuteurs, de 
leur donner les éléments pour une meilleure connaissance de la faune sauvage ainsi que des informations 
pratiques. Prochaine réunion le 4 mars à 19h à l’APIE. Informations auprès des salariés. 
 
L’ABCédaire de nos mammifères sauvages 
Les prospections sur le terrain pour la rédaction de l’Atlas de la Biodiversité Communale sur le territoire de la 
communauté de communes des Balcons du Dauphiné se terminent en juin 2024. On manque de données sur 
quelques mustélidés : belette, hermine, putois ainsi que sur les espèces à fort enjeu (loup, Lynx, genette, …). 
 
Prendre soin de la planète 
Si vous voulez tout savoir sur l’hydrologie régénérative, cette pratique alternative pour freiner la crise 
environnementale, ne manquez pas la conférence du 22 mars avec Samuel Bonvoisin organisée par l’APIE en 
partenariat avec l’Agence de l’Eau Rhône Méditerranée Corse. Elle aura lieu à la salle Balavoine à Villefontaine à 
partir de 19h. Ce sera aussi l’occasion de faire le point sur le projet de l’APIE de plantation de haies et de création 
de mares en lien avec une dizaine d’agriculteurs et/ou de propriétaires fonciers volontaires sur le secteur de la 
basse vallée de la Bourbre. Ce projet est financé en majeure partie par l’Agence de l’Eau Rhône Méditerranée Corse 
et également par la communauté de communes des collines du Nord Dauphiné. (voir l’affiche p. 12) 
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Vous avez dit corridor écologique ? 
Le projet de construction Sully Immobilier AURA 
Il se situe en aval immédiat de la Réserve Naturelle Régionale de l’étang de Saint-Bonnet, au quartier du Pont à 
Villefontaine. Ce projet avait déjà fait l’objet d’échanges entre administrateurs et a été présenté à la Commission 
Naturaliste. Il s’agit d’un projet de construction de 11 maisons, d’un immeuble de 6 logements et de places de 
parking. Il se situe en rive droite du ruisseau de l’Aillat qui vient de la Réserve Naturelle Régionale de l’Etang de 
Saint-Bonnet. Ce projet impacte considérablement ce qui reste d’un petit vallon boisé humide et va corseter le 
ruisseau Aillat. Il est en contradiction avec les recommandations sur la préservation de corridors écologiques telles 
que rappelées dans deux documents cadres : le Schéma de Cohérence Territoriale Nord-Isère dont les Plans Locaux 
d’Urbanisme doivent tenir compte et le Schéma Régional d’Aménagement et de Développement Durable et 
d’Egalité des Territoires défini par la Région AURA et intégrant les différentes problématiques d’aménagement du 
territoire. 
Un recours gracieux contre la délivrance du permis de construire a été fait auprès de la mairie. Un rendez-vous sera 
demandé auprès de Monsieur le Maire. Une copie du recours sera envoyée également au Président du Syndicat 
Mixte du ScoT Nord Isère et au Président de la CAPI puisque c’est la CAPI qui instruit les demandes de permis de 
construire. Un recours au Tribunal Administratif est envisagé car le projet actuel est trop impactant et en 
contradiction avec les efforts pour préserver une « trame verte et bleue » à l’intérieur de l’enveloppe urbaine. 
François Liénard suit le dossier en lien avec le président Régis Curt. 
 
Suivi des crapauducs sur la Réserve Naturelle Régionale de l’Etang de Saint-Bonnet et sur l’Espace Naturel 
Sensible de l’Etang de Fallavier et du Vallon du Layet. 
A la date du 13 février il n’y avait eu pratiquement pas de passage d’amphibiens au niveau de ces ouvrages alors 
que sur les étangs des dames à Bonnefamille la migration battait son plein. Mauvais présage quant à l’état de nos 
populations d’amphibiens ? 
 
L’Œdicnème criard. Bientôt le retour. 
Un appel à volontaires a été fait pour arpenter le territoire de la communauté de communes des Collines du Nord 
Dauphiné. Il y a en effet présence de l’espèce sur ce territoire plus agricole mais les couples sont peu nombreux et 
l’on manque de données quantitatives précises ce qui est moins le cas du côté de la plaine de Chesnes sur Saint-
Quentin-Fallavier et Satolas, zone logistique et plaine agricole comprises. 
N.D.L.R: premier œdicnème vu par François et Didier sur le poste électrique du Chaffard, 2 jours après la réunion 
de la commission naturaliste, le 15 février 2024 
 
Projet de reconversion d’une station de lagunage sur la commune de Crachier 
Suite aux raccordements au réseau de traitement des eaux usées sur le territoire de la CAPI, plusieurs petites 
stations de lagunage perdent leur raison d’être. L’idée pour celle de Crachier est de la reconvertir en petit étang 
d’autant qu’elle se situe près de la source du ruisseau du Bion dans un environnement préservé. Le dossier 
technique est à affiner notamment en ce qui concerne l’analyse des sédiments de cette station et la réalimentation 
en eau du futur étang. Il est nécessaire de prendre contact avec le service assainissement de la CAPI, avec l’EPAGE 
de la Bourbre et avec l’Agence de l’Eau R.M.C. 
 
Saisissons, saisissez des données naturalistes sur notre territoire de proximité 
Une présentation rapide de l’application GeoNature a été faite. Il a été rappelé l’importance d’avoir le plus de 
données faune et flore sur notre territoire. Pour en savoir plus sur l’application, contactez Loïc DUFOUR. 
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Observation des oiseaux d’eau à Villefontaine 
Retour de balade 

Par Jean-Paul MANENT 

Le dimanche 11 février, nous sommes partis à la recherche des oiseaux hivernants de l’Etang de Saint-Quentin-

Fallavier et de Saint-Bonnet. Plusieurs personnes très motivées avaient répondu présentes à cette balade proposée 

par l’APIE.  

Résultat : bon nombre de Foulques macroules, Grèbes huppés, Hérons cendrés, Canards colverts mais aussi Grande 

aigrette, Canards souchets, Canards chipeaux, Canards pilets, Fuligules milouins, Fuligules morillons, Grands 

cormorans, Goélands.  

Longue vue, jumelles et panneau pédagogique illustrant les espèces ont facilité les observations. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Héron cendré – Renald Pascal 
Fuligule milouin – Alain Ferrié 

Pascal 

Grèbe huppé – Solenn Chaudet 

Pascal 

Grand Cormoran – Henry Giroud 

Pascal 
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Projet d’Agroforesterie :  
Conférence de lancement 
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Lo Parvi 
Fête la Nature ! 
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Concours photo APIE : 

Envoyez-nous vos clichés 😊 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Relecture : Merci à Daniel CHAUVIN, Régis CURT, Guy VALENTIN 

Vous avez découvert l’association récemment ?  

Faites-nous part de vos impressions ! Et si vous désirez participer à la prochaine 

lettre « Paroles de pie », je vous invite à m’envoyer vos articles avec 

éventuellement une photo à contact@apie-asso.net avant le 25 du mois. 

mailto:contact@apie-asso.net

